
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence N-40809

Prix 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Mont  Alban -  Dans un  quartier  très  recherché,  appartement  3  pièces  de  80

m².Cet  appartement  traversant  est  composé d'une entrée,  d'un séjour  ouvert  sur

une terrasse offrant  une très belle  vue sur  la  ville,  la  mer et  la  colline du château,

d'une  cuisine  indépendante,  de  deux  chambres,  d'une  salle  d'eau  et  d'un  WC

indépendant.Un double garage,  une place de stationnement devant  le  garage (en

enfilade)  et  une  cave  viennent  compléter  ce  bien.Honoraires  à  la  charge  de

l'acquéreur (5%)Prix hors honoraires: 655 500€

Nice  Mont  Alban  -  In  this  very  prestigious  area,  2  bedroom  apartment  of  80

sqm.This crossing apartment consists of an entrance, a living room opening onto a

terrace  offering  a  beautiful  view  of  the  city,  the  sea  and  the  castle  hill,  an

independent kitchen, two bedrooms, a bathroom water, a separate toilet.A double

garage, a parking space in front of the garage (in a row) and a cellar complete this

property.Agency fees charged to the purchaser (5%)Price excluding fees: 655,500€

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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